

Con gran alegría y después de años de espera, Violeta Espejo de La Ligua recibió las llaves de su nueva vivienda, la que fue construida en su terreno a través del programa de Habitabilidad Rural del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu).

Tras visitar y constatar el alto estándar de la casa de Violeta, el director regional de Serviu, Rodrigo Uribe Barahona, explicó que **“la vivienda social que estamos entregando cuenta con dos dormitorios, baño, sala estar-comedor, cocina y lavadero exterior. Todo con materialidad de ladrillos reforzados con aislación térmica que es fundamental en esta localidad por el clima. Otro aspecto relevante para esta zona es la pertinencia territorial con un diseño que considera un corredor en el frontis. De esta manera estamos brindando una solución habitacional definitiva que respeta la territorialidad y que con su alto estándar mejora la calidad de vida de la familia”**.

Anuncio Patrocinado

Contenta con su nueva casa, Violeta Espejo destacó que **“estoy feliz porque hace años que estaba esperando. Estoy muy agradecida de todas las personas que me apoyaron. Ahí vamos a ver cómo va a resultar el corredor, por lo menos voy a tomar solcito con mi esposo. Ahora nos van a poder visitar los nietos, los hijos, eso me tiene muy contenta. También quiero agradecer a mis vecinos que me apoyaron en esto de mi casita”**.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, también valoró la acción de Serviu. Indicó que **“este es un sueño que muchas veces se ve lejano y hoy se está concretando para esta familia del sector que anhelaba tener este espacio. Gracias por confiar en nuestra Oficina de Vivienda y Entidad Patrocinante. Y al Serviu, que siempre ha estado presente en estar viendo la necesidad primordial como es la vivienda. Cuando se trabaja en conjunto se concretan estos proyectos. Y yo me siento también beneficiado porque es una vecina más de nuestra comuna de La Ligua y finalmente todos nosotros somos beneficiados”**.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Casos como el de Violeta se replican en toda la provincia de Petorca, donde el Serviu actualmente está construyendo 60 casas en terrenos de familias de sectores rurales y vulnerables. **“En la provincia estamos en plenas faenas de viviendas y todas presentan distintos estados de avance. En carpeta de evaluación tenemos 13 proyectos más y 1 en preparación, por lo tanto, esperamos prontamente iniciar estas obras”**, agregó el director regional del Serviu, Rodrigo Uribe.

60 viviendas en construcción tiene SERVIU en la provincia de Petorca



y tú, ¿qué opinas?